



PAN DE AZUCAR, LAS COSTAS DE ATACAMA Y BAHÍA INGLESA SON ALGUNOS DE LOS SECTORES MÁS CONCURRIDOS POR LOS TURISTAS.

Proyectan cerca de 20 mil turistas este fin de semana largo en Atacama

TURISMO. Sernatur hace un llamado a planificar el viaje con planificación y de manera responsable preferiendo siempre los servicios certificados.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

Debido a que este viernes 15 de agosto es feriado por la conmemoración de la tradicional Asunción de la Virgen, empresarios del sector turístico y locatarios están en la espera que visitas de todo Chile vengan a Atacama y disfruten de los atractivos que ofrece la región.

Aun cuando el Desierto Florido todavía no aparece, existen varios lugares de interés turístico y ofertas programáticas en las costas, como es el caso de Caldera y Huasco.

La Subsecretaría de Turismo y el Servicio Nacional de Turismo (Sernatur) informaron que, de acuerdo a sus estimaciones, para este feriado largo la Región de Atacama proyecta entre 16.733 y 19.950 viajes de llegada con pernoctación.

En cuanto a habitantes de Atacama que buscan otros lugares para pasarlo bien este fin de semana, ambas entidades estiman que entre 19.923 y 23.753 viajes saldrán hacia otros destinos del país.

PROYECCIONES

La proyección fue elaborada a partir del Big Data de Turismo Interno, donde se confirma el gran interés por recorrer el territorio nacional durante el fin de semana largo (jueves 14 y el sábado 16 de agosto de 2025) e impulsan a Atacama a reforzar su oferta para recibir visitantes que buscan playas, parques nacionales, desierto y cielos prístinos.

Sobre ello, la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo, destacó que "estas proyecciones muestran que, aun teniendo una noche menos para viajar, las y los chilenos mantienen un alto interés por recorrer el país. Esto refleja un turismo interno activo, que impulsa las economías locales, fortalece la oferta de servicios y permite que más personas descubran y disfruten la diversidad de nuestros destinos".

ESTADÍSTICAS

Según las estimaciones las comunas de la Región de Atacama que proyectan mayor recepción con pernoctación son Caldera (4.913 a 5.858), Copiapó (3.322 a 3.960) y Huasco

5.858

pernoctaciones se esperan como máximo en Caldera y cerca de 4 mil en la capital regional.

(1.689 a 2.014).

En este contexto, el director regional de Sernatur Atacama, Alejandro Martín, señaló que "estas proyecciones nos animan a seguir potenciando la experiencia de quienes nos visitan, invitándolos a conocer las maravillas de nuestra región y también a acompañar a las y los atacameños que viajarán por Chile. Invitamos a planificar con anticipación, preferir servicios formales registrados en Sernatur y vivir el feriado de manera responsable, disfrutando la experiencia Atacama con enfoque sustentable".

En cuanto a la distribución territorial, las principales regiones emisoras de viajes serán Metropolitana (47,7% del total; entre 468.615 y 558.711 viajes), Biobío (9,3%; entre 91.676 y 109.302) y Valparaíso (6,8%; entre 66.713 y 79.539).

"Estas proyecciones nos animan a seguir potenciando la experiencia de quienes nos visitan, invitándolos a conocer las maravillas de nuestra región y también a acompañar a las y los atacameños que viajarán por Chile."

Alejandro Martín
Director Sernatur Atacama

Estas tres regiones concentrarán cerca del 64% de la emisión de viajes con pernoctación.

En tanto, las regiones que recibirán más visitantes serán Valparaíso (25,5% del total nacional; entre 250.744 y 298.953 viajes), Metropolitana (13,7%; entre 134.487 y 160.344) y O'Higgins (12,1% entre 118.963 y 141.835), que juntas recibirán más del 51% de los viajes del feriado.

Finalmente, Sernatur Atacama llama a planificar los viajes en chileestuyo.cl, contratando servicios formales y registrados en la página serviciosturisticos.sernatur.cl.